

Protokoll der Gemeinderatssitzung von St. Johannes

am 23. März 2015

Ort: Gemeindezentrum St. Johannes

Beginn: 20:03 Uhr

Ende: 22:53 Uhr

Leitung: Frau Dr. Stephani Adams

Protokollant: Herr Dr. Ansgar Halfmann

Anwesende: Frau Dr. Stephani Adams, Herr Dr. Ansgar Halfmann, Herr Pastor Willi Kumpf, Frau Sigrid Lerche, Schwester Reinfried, Herr Raimund Schlenker, Frau Jutta Schneider, Herr Heinrich Stüter, Frau Isabelle Vérin-Mühlenbein, Herr Michael Volmer

Entschuldigt: Pater Bonifatius Allroggen, Herr Claus Büscher, Frau Monika Klar, Frau Ruth Kuntz,

Gäste: Herr Arnim Grothe

Begrüßung

Frau Dr. Adams begrüßt die Anwesenden. Herr Pastor Kumpf verliest einen geistlichen Impuls.

Top 1: Sonstiges

Bezug nehmend auf das Protokoll der letzten Gemeinderatssitzung stellt Herr Arnim Grothe einen Antrag der Meßdiener vor. Da sie kaum über weitere Einnahmen verfügen als die Zuwendungen aus dem Gemeindefestüberschuss, beantragen sie einen Zuschuss in Höhe von 300,- Euro zur Deckung ihrer laufenden Ausgaben.

Der Gemeinderat stimmt dem Antrag einstimmig zu.

Nach Top 1 verlässt Herr Grothe um 20:20 Uhr die Sitzung.

Top 2: Regularien

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt.

Top 3: Bericht aus der Pfarrei

- **Rüsenacker 5**

Pastor Kumpf berichtet von der letzten Sitzung des Kirchenvorstandes. Bezüglich des Neubaus gibt es noch Nachfragen von Seiten des Bistums.

- **Pfarreikonferenz**

Frau Dr. Adams weist auf die Pfarreikonferenz am Donnerstag, 21. Mai 2015 um 19:00 Uhr im Pfarrheim St. Franziskus, Franziskusstr. 17a hin. Die Einladung dazu sollte jedes Mitglied des Gemeinderates erhalten haben.

Top 4: Gemeinde

- **Rückblick Klausurtagung**

Frau Dr. Adams gibt eine kurze Zusammenfassung der Klausurtagung des Gemeinderates am 21. Februar 2015 im Kloster Stiepel und die dort erarbeiteten Ergebnisse.

In der anschließenden Diskussion spricht sich der Gemeinderat dafür aus, die Idee des Sonntagstreffs umzusetzen. Herr Schlenker erklärt sich bereit, die

Organisation federführend zu übernehmen. Als erster Termin wird der 10. Mai 2015, im Anschluss an die Familienmesse um 11:30 Uhr festgelegt.

- **Stuhlkissen großer Saal**

Nach Ansicht der Muster beschließt der Gemeinderat die Beschaffung neuer Stuhlkissen für die Bestuhlung im großen Saal mit folgender Beschreibung (Form: Viereckig, Farbe: Rot, Stoffart: Muster blau).

- **Stimmen aus der Gemeinde**

- Schaukasten

Frau Dr. Adams berichtet darüber, dass Frau Kleffner den Zustand des Schaukastens vor der Kirche beklagt. Aufgrund von Feuchtigkeit werden die dort ausgehängten Sachen sehr in Mitleidenschaft gezogen. Auch lässt sich der Schaukasten nicht gut schließen. Es liegen auch Angebote für einen neuen Schaukasten vor.

Der Gemeinderat spricht sich dafür aus, den Schaukasten nochmals von einem Fachmann in Augenschein nehmen zu lassen. Frau Dr. Adams erklärt sich bereit, sich darum zu kümmern.

- **Gemeindefest**

Der Gemeinderat unterstützt den Vorschlag von Frau Lerche „Gemeinschaft öffnet Türen“ als Motto für das diesjährige Gemeindefest zu verwenden. Es erscheint sowohl im Hinblick auf das Projekt „Wohlfahrtstraße“ und die damit verbundene Einladung der Bewohner zum Gemeindefest als treffend, als auch als Hinweis auf die Verwendung des erzielten Überschusses zur Finanzierung des behindertengerechten Umbaus des Seiteneingangs der Kirche als geeignet.

Die Fronleichnamsprozession wird in diesem Jahr den gleichen Weg nehmen wie im Vorjahr.

- **Fastenzeit / Ostern**

Im Anschluss an die Osternachtsfeier am Karsamstag und das Hochamt am Ostersonntag werden an den Ausgängen Ostereier verteilt. Frau Dr. Adams und Frau Vérin-Mühlenbein erklären sich bereit, diese zu besorgen.

- **Martinszug**

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, den diesjährigen Martinszug am 8. November 2015 stattfinden zu lassen.

- **Sternsingeraktion**

Herr Schlenker berichtet vom letzten Treffen des Organisationsteams. Nach kurzer Diskussion der einzelnen Punkte wird dieses Thema auf eine der nächsten Sitzungen verschoben.

- **Bericht aus den Sachausschüssen**

- Ökumene

Das ökumenische Erntedankfest findet in diesem Jahr am 27. September 2015 im Anschluss an die Sonntagsmesse statt.

- Jugend

Herr Schlenker berichtet vom letzten Treffen des Sachausschusses. Die Pfadfinder können die Leerung des Abfalleimers vor der KiTa nicht mehr übernehmen.

Die Pfadfinder und die KjG weisen darauf hin, dass der Backofen im Keller nicht mehr funktioniert.

- Öffentlichkeitsarbeit

Herr Dr. Halfmann berichtet, dass nach dem Ausscheiden von Herrn Stroth aus dem Gemeinderat sich zur Zeit niemand um den Facebook-Auftritt der Gemeinde kümmert. Sollte sich kurzfristig niemand dafür finden, muss dieses Angebot eingestellt werden.

Nächster Termin

Die nächste Sitzung des Vorstands findet am 22. April 2015 und die des Gemeinderates am 5. Mai 2015, jeweils um 20.00 Uhr im Gemeindezentrum St. Johannes, statt.

Frau Dr. Adams bedankt sich bei den Teilnehmern und beschließt die Sitzung.

Bochum, den 16. April 2015

Dr. Stephani Adams
- Vorsitzende -

Dr. Ansgar Halfmann
- Schriftführer -